



FRENTES POLÍTICOS

1. Reciprocidad. El canciller **Marcelo Ebrard** se encuentra en EU, gestionando los detalles del planteamiento que hizo al presidente estadounidense, **Joe Biden**, de incrementar el número de visas de trabajo temporal para mexicanos. Para conmemorar los 200 años de relaciones diplomáticas, **Biden** visitará México en noviembre, confirmó el presidente **Andrés Manuel López Obrador**. Integrará la cumbre de Estados Unidos, Canadá y México, que servirá para evaluar la operación del tratado comercial entre los tres países. “En ocho meses nos hemos encontrado dos veces, es un hecho que viene en noviembre de nuevo”, explicó el Presidente. Los tiempos cambian. A pesar del escepticismo opositor, la relación bilateral, va.

2. Ruidosos. El diputado del PT **Reginaldo Sandoval** aseguró que si en este momento se hace un “sondeo”, **Gerardo Fernández Noroña** ganaría a las corcholatas que se mencionan en Morena para competir por la candidatura presidencial. Así que, antes de que se los ganen, anunció que el Partido del Trabajo lo impulsará para contender por la silla en 2024. **Sandoval** afirmó que **Fernández Noroña** goza de mayor popularidad que los aspirantes más visibles de Morena y, enfatizó que su compañero de bancada está listo para competir por la coalición Juntos Hacemos Historia, mediante una encuesta popular, como lo ha propuesto el propio presidente **Andrés Manuel**. Buen ejemplo, PT. Ojalá todos tuviésemos así de alta la autoestima.

3. Turismo de oportunidad. No hagas cosas buenas que parezcan malas, dice el consejo. Pero los legisladores federales de Movimiento Ciudadano y del PAN no lo atienden. Viajaron a Kiev, Ucrania, para conocer la situación por la guerra que enfrenta ésta contra Rusia. Los diputados **Salomón Chertorivski**, **Jorge Álvarez Máynez** y **Julietta Mejía**, de MC, y **Riult Rivera**, del PAN, justificaron su viaje para expresar un mensaje de solidaridad del Congreso. Los parlamentarios informaron en sus redes sociales que viajaron 19 horas en tren, desde Polonia para llegar a Ucrania y atestiguar la destrucción de la capital por los bombardeos rusos. De oportunistas no los bajan; ¿y además de *selfies* en la destrucción, qué otro aporte para el oficio político?, ¿ninguno?

4. Pastel. Sin duda, la entidad que más interés genera es el Estado de México, y próxima a las elecciones para gobernador. Todas las fuerzas políticas velan armas. Por Morena, se manejan al menos tres nombres como precandidatos: **Horacio Duarte**, **Delfina Gómez** e **Higinio Martínez**. Los demás institutos políticos no se quieren quedar atrás. El Verde, con miras a las elecciones a gobernador del próximo año, se ha visto fortalecido con la llegada de políticos de otros partidos, según informó su dirigente estatal **José Alberto Couttolenc**, quien anunció la adhesión de nuevos liderazgos que militaban en otros partidos. Ante la debacle del PRI, el Verde va por el pastel. No olvidemos que es la segunda fuerza en el Estado de México. ¡Aguas!

5. Escalada. El coordinador de los diputados del Partido Verde, **Carlos Puente Salas**, informó que para el próximo periodo ordinario de sesiones, en septiembre, la bancada impulsará un paquete de iniciativas encaminadas a la vigilancia de albergues para animales silvestres y cierre de delfinarios en el país. Tras el hallazgo de maltrato animal en el santuario Black Jaguar-White Tiger, **Puente Salas** reconoció que se debe revisar la legislación y así mejorar la coordinación de vigilancia en los refugios con la Secretaría de Medio Ambiente y la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente. El maltrato animal que **Eduardo Serio**, dueño del refugio, infligió a unos 200 grandes felinos y otras especies, marca un hito en la historia, el tema ya escaló lo político; la sanción debe ser ejemplar.